
MASCHILE  PLURALE 
( questo-quello )

MASCHILE SINGOLARE 
( questo -quello )

 

Ceux Celui  Forma  semplice 

Ceux-ci 
Ceux -la 

Celui-ci 
celui—là

Forma composta 

Femminile plurale Femminile Singolare
       ( questa-quella )

Celles Celle Forma semplice 

Celles -ci 
celles-la 

Celle -ci 
celle-là° 

Forma composta 

Come per  i pronomi personali che sostituiscono i nomi di persona i pronomi
dimostrativi sostituiscono i nomi di cosa

   Come  per gli aggettivi dimostrativi anche  per i pronomi dimostrativi bisogna 
fare attenzione al genere e numero  

  je  prefere ce livre – mais mon frère prefére celui -ci / celui -la 
    Se l'oggetto- persona  è vicino a chi parla e a chi ascolta usiamo la particella  -

ci  .  
    in  caso contrario  dovremmo utilizzare la particella  - la 

    
     A  Est ce que tu aimes ce  livre ou celui .la ?
     
       Ti piace questo libro o quello ?

     B :  Ah non , je préfere celui ci 

     A  C'est ta maison ?
          È  casa tua ? 
     
   B    Non ma maison c'est celle- ci / celle la    ( aggettivo possessivo )
       No , casa mia è quella la 

       Non  la mienne c'est celle ci / celle - la (  se  utilizziamo un pronome   
possessivo sempre attenzione alla concordanza con il genere e numero ) 



        Est ce qu'ils sont tes amis ?    

     Non   ils sont ceux la  :   pronome dimostrativo maschile plurale lontano da 
chi parla 

         Sont-elles tes amies ou  ?   

      Non  elles sont celles- la  (  pronome  dimostrativo femminile plurale ) 

      Le  particelle – ci  e – la sono  soppresse SE IL PRONOME è SEGUITO DA 
UN PRONOME RELATIVO 

  Qui est ton fils ?   Qui [  pronome interrogativo con  funzione di  soggetto ]

  Celui  qui  est assis à coté de Pierre  Quello seduto vicino a Pierre 
 
     Que veux tu ?  Sortir avec  mes amis /  un verre d'eau 
 
     Que  [ promone interrogativo con funzione di complemento ogggetto ]
    ATTENZIONE SE  VOGLIO CONOSCERE L'ARGOMENTO  DI CUI SI PARLA  
      utilizziamo   la forma QUOI ? 
    DE Quoi  parlez vous ?   
 
  

– Se  il pronome  è  seguito da una preposizione + nome
             Si  ton walkman ne marche pas  tu  peux prendre celui de ton frére 

               Sa  voiture ne marche pas .   Il a  pris  celle  de son  frére 

          


